

市政を問う

一般質問

安藤豊作



あんどう とよさく

質 県広域消防体制に対する市の考えは。若い消防職員の資格取得が急がれると思うが、また、AEDの設置計画は。

■大丈夫か常備消防体制
～強化します～

答 消防長

県内一本化が望ましいとの考えのもと、「消防力強化推進に係る検討委員会」を設置しています。

職員養成は、訓練計画に基づき、取り組んでいます。

答 市長

AEDは、本庁舎など市の施設6箇所のほか、県関連施設に設置されています。20年度は、小中学校、支所、公民館など公共施設に41台設置の予定です。

豊後牛の振興を
く増頭対策で

質

畜産（肉用牛）は、本市農業の大きな柱であり、拡大可能な部門である。推進方策は。

答 産業経済部長

4月より子牛市場が毎月開催となり、新しい施設や設備を設置予定です。今後も市場開設者へ整備を要望していきます。増頭対策は、貸付事業など、利用しやすい制度となるよう検討したい。



▲高値が期待されます 豊肥家畜市場（竹田市）

道路整備の格差をどうする。

答 市長

豊後大野市の均衡ある発展をめざした市政を推進していく考えです。

答 建設部長

市道牛首線については、2年短縮し、26年度完成の予定です。

県道緒方・朝地線の猿飛橋・小野

浅野益美



あさの ますみ

トンネル間は、ルート選定などを県と検討中です。

■均衡ある市の発展は

く公平な行政をめざします

質 老朽化の激しい市営住宅の対策は。

答 建設部長

市内43か所、971戸を管理し、一番古いものは、55年を経過しています。入居者に対しアンケート調査などを実施し、建設事業を推進していきたい。

質 用作公園もみじ祭り期間の渋滞対策は。

答 建設部長

用作公園への客の増大を図るためにも、道路整備の推進に努めています。

また、市道南部幹線に広域農道が接続することから、志賀・宮生間1.8kmの改良事業に21年度から着手する予定です。



秋は紅葉が見ごろです 用作公園（朝地町）